Codes-barres en bois pour le BTP de la Moselle

by Le Moniteur - vendredi, janvier 18, 2013

http://correspondances.fr/codes-barres-en-bois-pour-le-btp-de-la-moselle-2/

Changement d'adresse pour la fédération du bâtiment et des travaux publics de la Moselle, qui a quitté mi-décembre ses locaux historiques du boulevard Paixhans, au centre de Metz, pour s'implanter sur les Hauts-de-Queuleu. Le nouveau pôle regroupe aujourd'hui sur 2 000 m2 la fédération du BTP de Moselle, la fédération régionale des travaux publics et les assurances du BTP. Un second bâtiment de 370 m2 sort de terre pour abriter les services de la caisse des congés et intempéries de Moselle.

Conçu par les architectes Vincent Toffaloni et Benjamin Fedeli, le pôle BTP de la Moselle constitue la vitrine du savoir-faire de la trentaine d'entreprises qui ont participé aux 12 mois de chantier. La double façade dont les lames de bois se répètent de manière aléatoire crée l'illusion d'un code-barres tout en jouant un rôle de brise-soleil. Consommant moins de 40 KWh/m²/an, le bâtiment, qui a mobilisé un investissement de 5 millions d'euros TTC, sera inauguré le 5 avril prochain.

1/1